\$7.443.240 Difusión: 16.150 \$7.443.240 Ocupación: 75,86%

Pág: 16



POR MARÍA PAZ INFANTE

La edición 2024 de la memoria anual de Bci quedará en la memoria de los accionistas del banco, pues graficó el término de 33 años bajo el mando de su presidente, Luis Enrique Yarur, y el cambio de timón que se inició el 1 de enero de 2025, con el arribo de su hijo, Ignacio Yarur Arrasate, a su cargo.

A través de la carta de la memoria de la entidad financiera, Luis Enrique Yarur se despidió de los accionistas. "Bci ha sido más que un banco: ha sido un articulador de soluciones financieras y no financieras, que ha contribuido al crecimiento y el desarrollo de personas, emprendedores, empresas y comunidades", expresó.

En una sentida misiva, hizo un recorrido por lo que fueron sus casi 50 años en el banco, al cual llegó en 1975, cuando "compartía una pequeña oficina en el tercer piso del edificio de Bci en Huérfanos".

"Mis primeras tareas fueron en operaciones y el área internacional, cuando la empresa venía de pasar por años muy complejos. Bajo el extraordinario y firme liderazgo de don Jorge Yarur Banna, mi tío, vi cómo el banco logró superar grandes desafíos sociales, políticos y económicos que en algún momento pusieron en riesgo la supervivencia de la institución", recordó.

Evolución del banco

En esa línea, hizo un repaso por la evolución de la firma. "Me siento afortunado de haber visto crecer a Bci durante todo este tiempo. Cuando asumí como presidente (en 1991) este era un banco pequeño, en un país pequeño. Bci tenía 6% de participación de mercado y no contaba con filiales. Hoy tiene 14,98% de participación en el mercado nacional y, si incluimos la operación fuera de Chile, tenemos una participación de 20,7%", destacó.

En ese contexto, afirmó: "Somos el banco más grande del país, uno de los 12 primeros de la región y el primero de origen chileno en internacionalizarse". Yarur añadió que actualmente más del 39% de las operaciones de Bci está fuera de Chile

"Los sueños del pasado, que parecían inalcanzables, se han hecho



La última carta de Luis Enrique Yarur a los accionistas: "Bci ha sido más que un banco"

Fecha

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

realidad", sostuvo en la carta. Esto, porque el ahora expresidente estimó que las metas que se propusieron se han alcanzado "porque desde el inicio nos desafiamos permanentemente, hemos tenido siempre nuestros objetivos claros, políticas prudentes y un equipo de excelencia firmemente comprometido".

Nueva generación

El empresario también dedicó algunas líneas a la sucesión en manos de sus hijos Ignacio y Diego Yarur Arrasate en la presidencia de Bci y de Empresas Juan Yarur (controlador de Bci), respectivamente. "Les deseo a ambos muchos éxitos en este desafío", escribió.

En particular, respecto del nuevo presidente de Bci, sostuvo que Ignacio Yarur lleva más de 20 años en el banco, conoce sus negocios y ha liderado iniciativas de innovación y desarrollo tecnológico que han sido clave para el crecimiento de Bci. "Asume con la visión de continuar por el camino que hemos construido, impulsando un banco cercano, con valores sólidos, innovador y el claro

propósito de generar desarrollo y progreso para el país", comentó.

Von Chrismar: "El banco continúa su misión"

Quien también se dirigió a los accionistas a través de una carta fue el gerente general de Bci, Eugenio von Chrismar, quien hizo un repaso por los logros de 2024, un balance de sus diez años como CEO y se refirió a los cambios por los que atraviesa el banco.

"Su gestión (de Luis Enrique Yarur) como presidente del directorio de Bci ha estado marcada por un absoluto compromiso, un excelente desempeño y sólidos valores que ha traspasado al quehacer de toda la compañía".

El ejecutivo añadió que "con Ignacio Yarur Arrasate, nuevo presidente del directorio desde el 1 de enero de 2025, con quien he trabajado durante los últimos veinte años, el banco continúa su misión de ser una institución cercana, innovadora, sostenible y con el claro propósito de generar progreso para el país".

En cuanto al desempeño de la firma en los últimos diez años, Von Chrismar detalló que desde 2015 "nuestra base de clientes creció desde un millón hasta más de seis millones de personas y nuestra participación de mercado en colocaciones aumentó de 14,2% a 20,7%".

Entre los hitos que relevó el gerente general de la firma está MACHBANK, el banco digital de Bci, "Me siento
afortunado de
haber visto crecer
a Bci durante
todo este tiempo.
Cuando asumí como
presidente (en 1991)
este era un banco
pequeño en un país
pequeño. Bci tenía
6% de participación
de mercado y no
contaba con filiales".

que llegó a más de cuatro millones de clientes y que en 2025 sumará un nuevo desafío cuando entre al mercado del crédito.

Además, destacó que, en 2024, Bci obtuvo una rentabilidad sobre el patrimonio de 12,2% consolidado y un crecimiento interanual de 9% en colocaciones totales.

También, abordó la implementación de normas de Basilea III, que "nos ha permitido fortalecer nuestra base de capital".

Por último, afirmó que "hemos aumentado nuestra capacidad de sostener la provisión de crédito ante posibles riesgos sistémicos y continuamos con nuestra estrategia de crecimiento rentable".